

青年部会だより

No. 19 R3. 8. 20



岩整振・大船渡・陸前高田グループ
岩整振大船渡支部青年部会

新型コロナウイルス感染拡大の中、青年部の活動もなかなか思うように出来ず、活動休止状態となっておりましたがこの度、陸前高田青年会議所主催の『グッジョブケセン 2021』に参加して参りました！

参加者が気仙管内の事業所・小学生に限定されている事、そして何よりも「子ども達に職業体験を通して地域の仕事を知り、将来地元で働きたいと思うきっかけを創ることが目的」という企画の趣旨に魅かれ、平成30年の第1回目に引続き、今回で2回目の参加となりました。



当日、会場である陸前高田市コミュニティーホールには地元の小学生約60人が集まり、23業種の地域企業の参加により、職業体験→仮想通貨の交付→消費体験 という流れでイベントが進められました。



1. エンジンルーム、車まわりを点検



2. タイヤを点検



子ども達は普段見ることの無い車の下回りに興味津々！

今回のイベントを通して、子ども達が少しでも自動車整備に興味を持ち、未来の整備士が育ってくれれば嬉しいですね(*´▽`*)

気仙の未来のため、大船渡支部青年部がちょっぴり貢献できた良い1日になりました！

～ 9・10 月は『自動車点検整備促進全国キャンペーン』期間です！ ～